
ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA PARA APRESENTAÇÃO DO DEMONSTRATIVO
FINANCEIRO E AS ATIVIDADES REALIZADAS NO EXERCÍCIO DO ANO DE DOIS MIL E
VINTE, DO PLANEJAMENTO DE DOIS MIL E VINTE E UM, ENTRE OUTROS ASSUNTOS
RELACIONADOS A ASSOCIAÇÃO PEB – PROJETO EDUCA BASQUETE, que ocorreu ao
quarto dia do mês de março de dois mil e vinte e um, à Rua dos Colibris, s/n, no Bairro Eurico
Salles, na Cidade de Serra, no Estado do Espírito Santo, com a primeira convocação realizada às
quatorze horas, que sem quórum de maioria absoluta, teve nova convocação às quatorze e trinta
horas e trinta minutos, que iniciou com os que se fizeram presentes, todos em dia com suas
responsabilidades e obrigações junto a Associação PEB. O presidente, Claudio Mendes Monteiro,
iniciou a Assembleia preocupado com a pouca presença de associados, e apresentando as
pautas, que foram: 1) O demonstrativo financeiro e as atividades realizadas em dois mil e vinte; 2)
O planejamento de dois mil e vinte um; 3) Outros assuntos: (a) Retorno das atividades nas
unidades de Eurico Salles e Laranjeiras; e (b) A possibilidade de transformar a unidade de
Laranjeiras em um local de geração de renda por meio de aulas de alto rendimento de basquete,
não havendo nenhum assunto novo. Continuando com a palavra, o Presidente iniciou a
DEMONSTRAÇÃO FINANCEIRA do ano de dois mil e vinte (1), informando que o período foi
muito positivo. As atividades foram iniciadas no primeiro dia útil de março com a parceria da
Policia Civil que emitiu 150 cédulas de identidade para seus beneficiários e familiares. Os projetos
Educa Basquete e Fortalecendo Laços, só duraram cerca de dezesseis dias, pois foram
interrompidos pela Pandemia do COVID-19. Devido a isso, videoaulas foram gravadas e
disponibilizadas para os beneficiários pelo Youtube. Devido a pouca participação do público alvo,
outras ações foram realizadas, como a distribuição de cestas básicas. Sentindo que podia
contribuir mais, o Presidente idealizou o Projeto Heróis de Máscaras com o intuito de produzir e
distribuir máscaras para as comunidades. Foi realizada uma campanha que arrecadou três mil
reais, e sensibilizou a empresas e organizações como o Instituto EDP, Rede Mulher, Pare
Participações, que trouxeram empresas como EDP, ITAU, SANTANDER, UNIBANCO, VALE, que
financiaram o projeto colaborando com a distribuição de mais de quinhentos mil máscaras. Além
disso, algumas delas, adquiriram as máscaras, pagando pela prestação de serviço do Instituto. O
projeto, como um todo, possibilitou a aquisição de um veículo zero km (Fiat Strada dois mil e
vinte), e um superávit de muito positivo para a Organização. O Presidente se comprometeu com
os presentes a entregar uma cópia do DRE assinado pelo contador para avaliação, em especial
para o Conselho Fiscal. Ele também esclareceu a dificuldade que enfrentou junto a Rede Mulher,
que interrompeu a produção de máscaras alegando não ter autorizado a produção de mais de
sessenta e cinco mil máscaras. A resolução foi dada com a retenção de trinta mil máscaras que
deveriam ser entregues a rede mulher, como forma de suprir as despesas e prejuízos causados
ao Instituto. A Rede mulher até o momento não se manifestou formalmente. O Presidente possui
provas escritas e áudios que comprovam o erro da Rede Mulher e por isso, se coloca muito
tranquilo perante a mesa. Durante o ano foram poucos os doadores que se mantiveram, inclusive
os associados contribuintes não se fizeram presente. A manutenção foi toda realizada com as
arrecadações e parcerias firmadas para o Projeto Heróis de Máscara. Mesmo com o cumprimento
das despesas previstas no ano letivo, o Instituto teve um superávit financeiro ao final do período
de dois mil e vinte, superior a cento e vinte e oito mil reais, se considerado o patrimônio adquirido,
neste caso o veículo já citado, o que poderá ser visto no DRE. Sem questionamentos dos
presentes, o presidente seguiu com a sua fala, passando para o segundo ponto de pauta (2) que é
o PLANEJAMENTO de dois mil e vinte e um. O primeiro ponto apresentado foi a nova unidade de
Boa Vista, onde foi esclarecido como surgiu a oportunidade e como vem sendo realizada a obra,
que teve grande parte dos produtos doados por parceiros e amigos do Instituto. Somente as mãos
de obra de alvenaria, pintura, elétrica, serralheria e alguns itens elétricos e outros que foram
necessários serão custeados com o recurso do Instituto. Como era previsto o investimento mensal
de quinhentos reais de aluguel para a locação de uma sala pequena, o valor do investimento
desta unidade, se comparado aos 03 anos previstos de locação, traz uma economia razoável
tendo em vista que o contrato de locação é de cinco anos podendo ser prorrogado por mais cinco.
O Presidente explica também que neste espaço serão implantados os projetos Fortalecendo
Laços e Futuro Digital, que integrados ao Projeto Educa Basquete, ocuparão duas salas mais a
quadra da comunidade. O reinício está programado para o dia oito de março de dois mil e vinte e
um. Ele também falou sobre o Projeto Futuro Digital, que tem como objetivo capacitar
adolescentes para o mercado de trabalho, em especial para o segmento do marketing digital. A
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retomada prevê a participação de vinte beneficiados divididos em duas turmas de acordo com
cada projeto. Entrando nos assuntos novos, o presidente ainda com a palavra falou sobre o (a)
retorno das atividades nas unidades de Eurico Salles e Laranjeiras, que não estão previstas ainda
devido a problemas internos das associações de moradores de seus respectivos bairros.
Aguarda-se um comunicado das associações para que seja organizado o retorno. Laranjeiras
depende de uma nova eleição de diretoria, pois um interventor é quem administra o espaço no
momento. Eurico Salles depende do pagamento de contas de água e energia atrasadas. (b) Sobre
o retorno em laranjeiras, o presidente apresentou a sugestão de utilizarmos a quadra da unidade
de Laranjeiras para dar aulas de alto rendimento de basquete, porém, cobrando pelo serviço
prestado. Ele entende que a região possui um público com renda familiar bem acima do público
que se espera atender, explicando inclusive que foi esse público que manteve os Projetos nos
últimos anos, onde cada pai apadrinhava um beneficiário dos Projetos, desde que este não fosse
seu próprio filho. A estratégia funcionou muito bem, porém foi interrompida devido ao Covid-19.
Ele deseja colocar o assunto em discussão da equipe mais a frente para discutir as possibilidades.
Com a participação de poucos associados, o presidente encerrou a sua fala e abriu para
questionamentos. Participando da assembleia como ouvinte. Sem mais questionamentos, e com a
aceitação e aprovação da ata por todos os presentes, inclusive da Presidente do Conselho Fiscal,
a reunião se encerrou às dezesseis horas e dezesseis minutos.

Serra/ES, 04 de março de 2021.

Noemir Mendes de Oliveira
Secretária da Assembleia e da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF: 148.458.657-34

Claudio Mendes Monteiro
Presidente da Assembleia e da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF: 070.856.837-83

Giovana Cosme Dantas da Silva
Vice-Presidente da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF: 022.597.035-00

Catharina Fraga Junqueira Carneiro
Presidente do Conselho Fiscal da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF: 139.676.017-22

Carolina dos Santos Lima
Assistente Social da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF: 143.509.157-45

LISTA DE PRESENÇA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA PARA APRESENTAÇÃO DO
DEMONSTRATIVO FINANCEIRO E AS ATIVIDADES REALIZADAS NO EXERCÍCIO DO ANO
DE DOIS MIL E VINTE, DO PLANEJAMENTO DE DOIS MIL E VINTE E UM, ENTRE OUTROS
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ASSUNTOS RELACIONADOS A ASSOCIAÇÃO PEB – PROJETO EDUCA BASQUETE, que
ocorreu ao quarto dia do mês de março de dois mil e vinte e um, à Rua dos Colibris, s/n, no Bairro
Eurico Salles, na Cidade de Serra, no Estado do Espírito Santo, com a primeira convocação
realizada às quatorze horas, que sem quórum de maioria absoluta, teve nova convocação às
quatorze e trinta horas e trinta minutos, conforme determinado pelo Estatuto, iniciando com a
presença dos listados abaixo, todos em dia com suas responsabilidades e obrigações
associativas. São eles:

Serra/ES, 14 de fevereiro de 2020.

Noemir Mendes de Oliveira
Secretária da Assembleia e da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF: 148.458.657-34

Claudio Mendes Monteiro
Presidente da Assembleia e da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF: 070.856.837-83

Giovana Cosme Dantas da Silva
Vice-Presidente da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF: 022.597.035-00

Catharina Fraga Junqueira Carneiro
Presidente do Conselho Fiscal da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF: 139.676.017-22

Carolina dos Santos Lima
Assistente Social da ASSOCIAÇÃO PEB
CPF: 143.509.157-45
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